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CONSELHO FISCAL 
 

ATA Nº 02/2025 Data: 19/03/2025 

Local: On-line, realizada através do Google Meet. 

Conselheiros Presentes: 

• Petrônio Lira Magalhães – AFREM SINDICAL 

• Andrea Batista de Oliveira Medeiros – SIMPERE 

• Clínio Francisco de Oliveira – SINDSEPRE 

• Tarcísio Amaral Montenegro Ribeiro – Poder Executivo (SEGOV) 

 

Conselheiros Ausentes:    

 

 

Convidados Presentes: 

• Gestores da AMPASS 
o Andreson Carlos Gomes – Gerente Geral de Investimentos 
o Tatiana Paffer – Gestora do Controle Interno  

Presidente do Conselho: Petrônio Lira Magalhães 

Designação dos Membros: 
• Portaria n.º 0560 de 18 de março de 2021 (publicada no DOM de 26/03/2021) 

• Portaria n.º 1225 de 03 de setembro de 2021 (publicada no DOM de 04/09/2021) 

• Portaria n.º 0159 de 23 de fevereiro de 2022 (publicada no DOM de 24/02/2022) 

O Presidente do Conselho Fiscal abriu a reunião e informou que essa segunda reunião de 2025 deveria ter 

ocorrido no mês de fevereiro, porém, devido a problemas de agendas dos conselheiros, só foi possível ser 

realizada nesse dia. Informou também que sua saída do Conselho Fiscal, conforme mencionada na reunião 

anterior, ainda não ocorreu. Sobre a pauta desta segunda reunião, ficaram estabelecidos dois assuntos: a) 

apresentação da carteira de investimentos e b) apresentação do Relatório do Controle Interno – IV 

trimestre/2024. Passou a palavra, então, ao sr. Andreson, que iniciou a apresentação da carteira de 

investimentos informando que os valores apresentados se referiam ao fechamento do mês de janeiro, já 

com o IPCA daquele mês; que o saldo da carteira era de R$ 3,6 bi, sendo R$ 2,9 bi em renda fixa, R$ 647,9 

mi em renda variável, R$ 46,6 mi em fundos estruturados e R$ 1,66 mi em fundos imobiliários; que a 

rentabilidade do mês de janeiro foi de R$ 55 mi; que os investimentos da carteira têm como principais 

administradores o Tesouro Nacional (57%), Grupo Bradesco (22%), Santander (6%), Caixa Econômica Federal 

(5,6%) e Grupo Banco do Brasil (4,4%); que 66,8% da carteira tem indexação IPCA +, a maior parte com 

índices próximos ou superiores à meta atuarial (5,3%); 10,85% indexados ao IBOVESP; 8,15%, ao CDI e 14,2%, 

a outros índices. O sr. Andreson informou que tem adotado a estratégia de reaplicar em títulos púbicos os 

cupons recebidos do Tesouro Nacional, com taxas bem maiores. Quanto aos prazos dos investimentos, o sr. 

Andreson informou que no curto prazo há R$ 1,15 bi; no médio, R$ 0,4 bi e no longo, R$ 2,06 bi; mostrou 

que os valores, em grande maioria, estão seguindo a Política de Investimentos estabelecida para o exercício 

de 2025; que a rentabilidade no mês de janeiro foi de 1,56% da carteira, superando bastante a meta para o 

mês, que era de 0,61%. O conselheiro Petrônio Magalhães perguntou se todos os investimentos em títulos 

do Tesouros estão marcados na curva; o sr. Andreson respondeu que sim. Finalizada a apresentação, os 

conselheiros agradeceram ao sr. Andreson, que retirou-se da reunião. Passada a palavra à sra. Tatiana 

Paffer, que iniciou a apresentação do Relatório do Controle Interno referente ao IV trimestre de 2024. A sra. 

Tatiana informou que até novembro/2024 os fundos haviam repassado R$ 17,5 mi para a despesa 

administrativa, que esse valor representava 1,54% da base previdenciária, portanto dentro do limite fixado 

em lei; que o processamento da despesa ocorreu de forma regular; que as receitas foram recebidas da 
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Prefeitura do Recife dentro dos prazos legais e foram contabilizadas também de forma regular; que a receita 

referente ao acordo de parcelamento Cadprev 776/2020 ocorreu regularmente até novembro/2024 

(informou que não houve tempo de apurar o mês de dezembro/24); que já enviou à Secretaria de 

Previdência o Demonstrativo dos Resultados da Avaliação Atuarial – DRAA; que o CRP da autarquia está 

regular e tem validade até 01/julho/2025; que o Demonstrativo de Informações Previdenciárias e Repasses 

– DIPR foi enviado tempestivamente; que o Demonstrativo de Aplicações e Investimentos dos Recursos – 

DAIR também foi enviado dentro do prazo;  que já foi realizado o credenciamento dos gestores, 

administradores e distribuidores de fundos de investimentos e demais instituições escolhidas para receber 

as aplicações. Encerrada a apresentação, os conselheiros agradeceram à sra. Tatiana Paffer.  Finalizando a 

reunião, o presidente informou que a próxima reunião será ainda será agendada e que, possivelmente, esse 

agendamento dependerá da nomeação dos novos conselheiros. 

 

Deliberações 
 

Próxima reunião: a ser agendada.  
Pauta para a próxima reunião:   

- Posição da Carteira de Investimentos; e 

- Complementação do Relatório de Controle Interno (RCI) de 2024. 

 

 Responsável pela elaboração da ata: Petrônio Lira Magalhães 

 

 
CONSELHEIROS 

ASSINADO DIGITALMENTE POR 

Petrônio Lira Magalhães 

Andrea Batista de Oliveira Medeiros 

Tarcísio Amaral Montenegro Ribeiro 

Clínio Francisco de Oliveira 

 

 


